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会長理事　麻田　信二（員外） 理　　事　米田　恵子（北海道医療常務理事）

専務理事　前川　和広（員外） 特定監事　田中　幸雄（北海道勤労者住宅専務理事）

理　　事　伊東　　完（北海道学校常勤理事） 監　　事　菅田　敏文（北海道医療専務理事）

理　　事　小松　徹人（さっぽろ高齢者福祉専務理事）  　〃 　　佐藤　敦紀 （大学生協連北海道事業連合常務理事）

 　〃 　　中島　則裕（コープさっぽろ常務理事） 事務局長　川原　敬伸

 　〃 　　中村　伸司（北海道大学専務理事） 事務局次長　前濱喜代美

 　〃 　　林　　朋子（コープさっぽろ理事） 事 務 局　小野　弘也（事業連携「元気プロ」代表）

 　〃 　　二川　　悟（生活クラブ専務理事）  　〃 　　中山　久夫（事業連携推進委員会）

 　〃（新任）　堀江　修治（北海道労働者共済専務理事）  　〃 　　山田　　望

理　　事　山口　敏文（コープさっぽろ専務理事）

2013年度役員名簿・事務局体制

　通常総会が

６月20日、Ｋ

ＫＲホテル札

幌で開催さ

れ、６議案す

べてが全会一

致で可決され

ました。

　代議員定数

は33名で、実

出席18名書

面議決15名でした。前川専務の司会で始まった総会

は、議長には堀江代議員（北海道労働者共済生協専務

理事）を選任し、麻田会長の挨拶の後、来賓を代表し

て、浜田北海道環境生活部・くらし安全局局長よりご

あいさつを頂きました。

総会は、スムーズな進行で短時間に終了しました。

　総会後開催された懇親会には、総勢44名の参加があ

りました。田中特定監事（道住宅生協専務）による乾

杯音頭で始まった懇親会では、住吉日生協・北海道東

北地連事務局長、馬場ワーカーズコープ連合会北海道

事業本部長より来賓のご挨拶を頂きました。また、重

原生協虹友会・会長をはじめ８つの友好団体からのご

挨拶と、堀江理事からの新任挨拶、６つの会員活動報

告、事務局紹介など盛りだくさんの内容で、あっとい

う間の90分の懇親会でした。

　活動報告では、道医療生協から新病院移転建設を含

む３ヶ年計画が総代会で議決されたことが、菅田道医

療生協専務と吉澤道住宅生協全副理事長より熱く報告

されました。また、友好団体の社団法人ほくろうの松

本理事長からは、事業提携で推進している、新さっぽ

ろ複合型福祉施設「元気プロ」の活動報告と生協陣営

への期待が寄せられました。

　最後に、山口理事（コープさっぽろ専務理事）より

今日的生協の役割・福祉に生協が取り組む意義につい

てのお話があり、内容豊富な総会と懇親会が終了しま

した。また一年頑張りましょう!!
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～第57回道生協連通常総会を開催～
全議案が議決され、中司理事が退任され、堀江理事が就任されました
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酪農学園生活協同組合 「食習慣改善週間」を開催
　酪農学園大学で

は、５月と10月の

年２回「食習慣改

善週間」と題して

実施して７年目を

迎えています。生

協は大学の主旨に

賛同して食堂での

朝食提供をしています。

　仕組みとしては、生協と大学、ミルク産業活性推進

会議の協賛、また、ＪＡ道央、北海道米販売拡大委員

会から江別産米「瑞穂のしずく」の提供を受け、健土

健民牛乳・主菜・小鉢10種類の中から２点・ライス・汁

物の朝食セットを３日間で1,000食限定（１日目300

食・２日目300食・３日目400食）を100円で提供すると

いうもので、学生が朝食を取るきっかけとなればと考

え実施しています。

　食と健康学類の石井教授のアンケート調査によると

７年前は朝食を食べない学生が30％という結果でし

たが2012年の調査では17％まで下がったとの報告も

あり、朝食週間改善の成果も見えているのではないで

しょうか。

　当初は、酪農学園大学だけで始めた企画でしたが、

なかなか浸透せず1,000食など到底利用してもらえる

ものではありませんでしたが、江別市内の３大学も加

わり、新聞やテレビなどの取材が来るまでの規模に成

長し、1,000食完売となる

人気企画となり、今では開

始１時間前から待つ学生も

いて、開始30分前には長蛇

の列でお断りする方が出る

ほどです。
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北海道医療生活協同組合 第32回通常総代会を開催しました～「病院の移転新築を確認」～

　６月20日　京王プラザホテルにて、第32回通常総

代会が開催されました。総代数200名のうち総代120

名（委任出席68名）の出席があり、新屋総師長より開

会宣言が行われ、羽二生理事長の開会挨拶後、議事に

入りました。

　第１号議案から第13号議案までの提案があり、各議

案ともに満場一致で承認されました。

　今総代会の中でも重要事項である、病院移転新築に

向けた取組について、丁寧な説明がなされました。

　国の政策等を見ても、医療を取り巻く環境は依然と

して厳しい状況が続いています。

今後の医療生協の将来を考えた時、振動病患者さんの

減少が続く中で、医療生協単独での経営は大変厳しい

状況となる事。それらを回避する為には、安定した受

診者の確保が重要となる。現在、移転を計画している

平岡地区については、医療・福祉・介護等の各分野が連

携し、共存共栄による「医療と福祉のまちづくり」を

行う構想で進められています。今後の医療生協事業に

とっては、事業の拡大と尚且つ将来的に緑愛病院を安

定させる大きなチャンスであると受け止め、病院の移

転新築を確認するとともに事業の成功に向けて労福

協、道生協連、事業団体など、多くの皆様方のご支援

とご協力がお願いされました。

■議案採決項目

議　　　　　案

第１号議案　2012年度事業報告承認の件

第２号議案　2012年度決算報告及び損失処理案承認の件

第３号議案　2013年度事業方針・予算決定の件

第４号議案　定款一部変更の件

第５号議案　役員報酬決定の件

第６号議案　議案決議効力発生の件

　2013年６月７日（金）10時30分～ 13時00分、札幌

市教育文化会館（大ホール）にて「第48回通常総代

会」が開催され、総代総数1,191名に対し、本人出席

数 345名、 委任出席数 21名、書面議決書による出席

数809名（地区総代会出席者353名を含む）、欠席16名、

出席者総合計数1,175名で、第１号議案から第６号議

案までの全ての議案が、総代総数３分の２以上の多数

の賛成をもって可決されました。また、特別決議事項と

して、2014年度に導入が予定されている消費税率引き

上げに対し、国への凍結を求める意見書も賛成多数で

承認されました。

第48回 通常総代会終了報告


